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１１月になり、朝夕冷え込むようになりましたが、日中は暖かく、学校では生徒たちが教育活動に 

意欲的に取り組んでいます。「実りの秋」を迎え、様々な成果を得ることができました。過日行われた 

合唱コンクールでは、それぞれの学級が日々困難を克服しながら自分たちにしかできない合唱をつく

りあげ、すばらしい発表することができました。最優秀賞を獲得した３年 E 組は千葉市音楽発表会に

参加し、堂々と、美しい歌声を千葉市民会館に響かせてきました。 

 生徒会活動や委員会活動は、２年生が中心になり、新しい役員や委員長の任命式が行われ、前項の

前で決意表明を行いました。やる気のある、熱意のこもった発言は、これからリーダーシップを発揮

して、学校をよりよくしていこうという頼もしい姿でした。これからの活躍が楽しみです。 

 近日、千葉市の小学校・中学校ではインフルエンザが流行しはじめています。新型コロナウイルス

やインフルエンザへの感染予防をこまめに行い、体調管理をしっかりとして、充実した学校生活を送 

れるようにしていきたいと思います。 

 

 

 
    

 １０月２４日（火）に本校体育館で合唱コンクールを行いました。全校集まっての開催となり、 

皆で力を合わせた、素敵な合唱が体育館いっぱいに響きました。 

なお、保護者の皆様には、当日のご参観について、学年ごとの入替となり、ご理解とご協力あ

りがとうございました。 

優秀賞 １Ｄ「COSMOS」 ２Ｂ「輝くために」 ３E「ヒカリ」 

優良賞 １Ａ「大切なもの」 ２Ａ「時の旅人」 ３Ｂ「走る川」 

優秀指揮者賞 １Ｂ H.M. ２Ａ F.M. ３Ｂ S.H. 

３Ｃ  H.Y 

優秀伴奏者賞 １Ｃ  O.M. ２Ｂ O.S. ３E  F.M. 

 

              

 

美術部が花見川サイクリングコース美浜大橋の壁画を 

 １０月１４日と２１日に作成しました。絵のテーマは 

 「コアジサシの一生」、千葉市の鳥に制定されたカモメ   

 科の鳥「コアジサシ」の卵が羽化し、ひな鳥が成長に 

 なって羽ばたくまでのそれぞれの様子を描きました。 

  

  

 

 

 

磯 辺 中 学校だより 第６号 

第１１回 合唱コンクール 同心響唱 ～輝き響け 天の果てまで～ 

美浜大橋の壁画に美術部が絵画作成 



お知らせ 

オープンスクール（授業参観）・進路説明会を終えて 

 

 

 

１１・１２月のスクールカウンセラーの勤務日をお知らせします。相談をしたい生徒または保

護者の方は、学級担任または教頭まで予約の連絡をください。１件の相談時間は４５分までとし 

ています。                      （磯辺中学校 ２７９－２８９１） 

１１月 １２月 

 
１４日（火） ８：３０～１４：３０ 
２１日（火）１０：００～１６：００ 
２８日（火）１０：００～１６：００ 
 

 
５日（火）１０：００～１６：００ 

１２日（火）１０：００～１６：００ 
１９日（火）１０：００～１６：００ 
 

 

 

 

１０月２７日のオープンスクール（授業参観）では、たくさんの保護者の皆様に足を運んでいただ

きありがとうございました。生徒が授業に集中し積極的に作業に取り組む姿や、活発に意見を出し合

う様子を見ていただけたならば幸いです。 

 また、多大な部活動寄付金をいただきまして、誠にありがとうございました。ご支援いただいた寄

付金は有効に活用させていただきます。 

３学年は、生徒・保護者を対象に第２回進路説明会を行いました。令和６年度千葉県公立高等学校

入試選抜に関する詳細な内容と、私立高等学校の入試制度を中心に説明をしました。私立高等学校の

入試制度は、非常に複雑で多様化してきています。個人個人がしっかりと自分の志望校の情報を確認

していくことが大切であり、家庭での話し合いを十分に行いながら、入試までの計画を立てることの

必要性をお話ししました。  
 
 
 
 
 
 

【学校給食費及び学校徴集金の口座振替について】 

 １１月２７日（月）は給食費等の第５期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としが

できない場合は１２月１５日（金）に再振替を行います。 

（市保健体育課 ２４５－５９０９） 

 

【２０２３年「磯辺地区運動会」ボランテイア参加のお礼】 

 磯辺地区の運動会は、４年ぶりに午前中で終了する「磯辺地区ミニ運動会」として１０月２８日（土）

に開催されました。コロナ禍で３年間中止せざるを得ない状況でしたが、久しぶりの開催で、天気も 

味方してくれ、元気な声がたくさん広がりました。磯辺中学校からは約３０名のボランテイアが参加 

し、開催準備や片付け、放送や用具などの係などお手伝いをしたり、大きな声で呼びかけをしたりし

て、大いに盛り上げてくれました。ご協力ありがとうございました。 

                         

【学校評価の回答をお願いします】 

 １１月２日（木）にプリントと「すぐーる」でご連絡しま 

した学校評価の回答にご協力をお願いします。本校の教育活 

動の改善を図るために、お子様や生徒たちの生活の様子や学校 

の取組を振り返っていただきますようお願いします。 

スクールカウンセラーの勤務について 


